

市民活動団体

活動紹介

絵手紙いまが青春「金曜教室」

老人憩いの家 福寿会館

7月13日(金)

「絵手紙いまが青春」さんの活動に初めて伺いました。夏にあわせて団扇・扇子に絵を描くのですが、まずは硯（すずり）で墨をすり、気持ちを落ち着かせ、筆で線を書く練習から始めました。指導者で代表の板倉貞子さんは、「絵手紙は線が命。文字も縦・横・曲線で成り立ちます。」と解説いただきました。画題は、参加者・指導者の持ち込まれた物から選び、絵を描かれました。

絵手紙は、東日本大震災で被災された方に団扇に描いて送られました。思いがこもった絵手紙は被災された方に、多くの思いが伝わったのではないのでしょうか。

絵手紙でふれあう活動に参加させていただき、ありがとうございました。



オカリナ「ひびき」・紙芝居「友の会」「午後のひとときをお話と演奏の世界で」

近鉄八尾駅高架下商店街「ペントモール八尾」

7月21日(土)

「ペントモール八尾協同組合室」で開催されました。商店街の一角をお借りされているのは、商店街の活性化とふれあいづくりを目的に、今回から開催されました。

当日は、腹話術・紙芝居・朗読に加え、オカリナ・フルートの演奏や、ギター演奏を通じてみんなで歌って参加しながら交流を図られました。子どもとのつながりを考えて、希望される方に鈴虫を差し上げるなど、ユニークな取り組みもされていました。

次回は8月11日(土)に第2回目を開催されます。この日も希望者に鈴虫を差し上げます。詳細は、3頁「やお市民活動インフォメーション」をご覧ください。



やおふれあいまつり 2012「第2回七夕ライトダウン in 商店街&つどい」

7月7日(土)

七夕飾りとして、センター「つどい」の「茶ろん」で参加者の方が作った「エコキャンドル」と願い事を書いた「短冊」を飾り、八尾ファミリーロード商店街（城正会）でキャンドルナイトを行いました。

キャンドルナイトでは、オカリナ「ひびき」さんが腹話術で七夕の話をし、そして香川県に伝わる「たなばたのおはなし」を紙芝居で演じました。そのあと、ギター弾き語りを行う「SO-MA」氏とオカリナ「ひびき」さんによる「七夕さま」の演奏の後、会場にお越しの皆さんと「七夕さま」をオカリナとギターにあわせて合唱しました。アンコールもあり、もう一度みんなで合唱し、七夕とキャンドルナイトでみなさんとふれあう場ができました。



(取材：つどいスタッフ 新福 泰雅)